



若浦だより

舞鶴市立若浦中学校 学校だより
令和3年12月23日 第10号
<http://wakaura.maizuru.ed.jp>



学習発表会について

今年も残すところ後わずかとなりました。平素は、本校の教育推進に格別のご理解とご支援をいただき感謝いたしております。保護者の皆様には年末のお忙しい中、三者懇談会に足をお運びいただきありがとうございます。コロナについては、新たな変異株の出現など、まだまだ予断を許さない状況です。今後も学校教育活動は様々な制約の中での実施となりますが、子どもたちの安心・安全を最優先し、気を緩めることなく、引き続き感染防止対策を徹底してまいります。

11月27日(土)に学習発表会を行いました。当日は多くの保護者の皆様に来校いただき、誠にありがとうございました。学習発表会スローガン「音翔(おと)」には、声を響かせて聞いている方々の心まで届けという思いを込めています。その思いは、届いたのではないのでしょうか。保護者の皆様からは、「どの作品も個性があり楽しく見させていただきました。」「合唱は短い期間で練習を重ね、どのクラスも最高の発表でした。心が和みました。」「指揮者を中心に引き込まれるような合唱、すべてを出し切ったというような自信に満ちた姿が印象的でした。」等、感想をいただきました。短い期間であの人の心を動かす歌声を創りあげた生徒の主体性・協調性や各学級の一体感に驚き、素晴らし時間を共に過ごせたことに感謝しています。



さて、明日から冬休みに入ります。1年を振り返り、新たな決意を胸に新年を迎えて欲しいと思います。また、冬休み中は生活の中心が家庭となります。交通事故等には十分気を付けるとともに、体調管理に努め、コロナ・インフルエンザ等の感染予防に引き続き留意するよう、ご家庭でのご指導、地域での見守りをよろしくお願いいたします。

最後に、ご家族お揃いで良いお年を迎えられることを願って、2学期終了のご挨拶とさせていただきます。

校長 鈴木 俊治
教職員 一同



年末・年始の「緊急連絡先」のお知らせ(舞鶴市教育委員会より)

12月28日(火)~1月4日(火)の期間を「学校閉鎖日」とさせていただきます、市立小・中学校は原則不在になります。

緊急の場合は、下記に連絡してください。状況に応じて学校の先生にお伝えするなどの対応をさせていただきます。

いじめ相談ダイヤル(66-2210)、いじめ相談メール(mai-my-sodan@kyoto-be.ne.jp)は期間中も開設します。ただし、メールの返信は、1月5日(水)以降になります。

ご理解いただきますよう、お願いいたします。

連絡先	舞鶴市教育委員会
電話	090-3037-5561(期間中みの公用携帯電話)
受付日時	12/28(火)~12/31(金)、1/3(月)、1/4(火) 午前8時30分~午後5時00分まで ※土・日・祝日を除きます。

<表彰>

第75回舞鶴市駅伝競走大会 中学女子の部
第3位 若浦中学校A
吉田亜胡・大石葉月・川中帆乃香・池田実奈

第75回舞鶴市駅伝競走大会 中学女子の部
第3区 区間賞 川中帆乃香

令和3年度舞鶴市人権標語募集

入選 平松大希

「そばにいる ただそれだけで すくわれる」

佳作 齋藤彩央奈

「否定せず 大事にしたい その個性」

中学生の税の作文

大阪国税局長賞 梅本礼

舞鶴税務署長賞 森山璃子

<引き揚げ語り部養成講座の紹介>



今年度の引き揚げ語り部養成講座に向けて、昨年度の養成講座を経て現在語り部活動をしている2年生の荒木さん、有馬さん、井田さんの3名が1年生に活動内容を紹介してくれました。

<学習発表会>



合唱、音楽創美部による箏演奏、2年生SDGsの発表など、日頃の学習成果を披露しました。

1月の行事予定

12/28(火)～1/4(火)年末年始の学校閉鎖
5日(水)学校仕事初め
7日(金)3学期始業式 12:30 下校
(給食なし・部活動)
8日(土)日星特待生試験 共栄奨学生試験
高専特別選抜
10日(月)成人の日
12日(水)休部日 2測定 PTA 校区挨拶運動
職員研修日(4限・14:10 下校)
タクシー対応
15日(土)淑徳特別推薦入試
19日(水)休部日 15:45 下校
21日(金)英検
22日(土)引き揚げ語り部養成講座③
23日(日)舞鶴市ユネスコ絵画・作文表彰式
26日(水)振替休日(29日)
28日(金)休部日 15:45 下校
29日(土)登校日(授業参観・入学説明会)
昼食持参 タクシー対応 16:30 下校

2月の主な予定

9日(水)2年生校外学習(京都市)
10日(木)私立入試 16日(水)公立前期選抜

<校内授業研修会>



コロナ禍の影響で自粛しておりましたが、2年ぶりに外部より講師を招いての、校内授業研修会を行うことができました。

<クリスマスカードづくり>



クリスマスカードを全校で作成し、お世話になっている地域の施設に送る取組を続けております。

<1年生校外学習>



1年生が瀬崎の発電所に校外学習に行かせていただきました。バスを利用しての施設内見学で様々なことを知ることができました。